

Weihnachten 2020 im Wohnheim Haferkamp

Am Ende eines ungewöhnlichen Jahres 2020 war für Ralf Juras (Leiter des Stadtteilbüros) und Layal Allawe (Heimleitung des Wohnheims für Geflüchtete Haferkamp) klar, dass etwas unternommen werden muss, damit die Kinder das Jahr 2020 mit schönen Erinnerungen abschließen können. Dank der „Aktion Neue Nachbarn“ konnte mithilfe einer Spende das Heim schön weihnachtlich gestaltet werden. Weihnachten ist die Zeit der Lichter, der Düfte und der Besinnlichkeit. Durch die Dekoration konnte die gesamte Umgebung eine positive Ausstrahlung erhalten. Nicht nur das, es konnten dank der großzügigen Spende Geschenke für die Gemeinschaftsräume und für jedes einzelne Kind vergeben werden. Die Aktion sorgte bei den Kindern und allen Beteiligten für fröhliche und weihnachtliche Stimmung und hinterlässt schöne Erinnerungen an ein ungewöhnliches Fest 2020.













